
EMENTA:  REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A OCUPAÇÃO
DAS  INSTALAÇÕES  ANTERIORMENTE
OCUPADAS  PELO  PRONTO  SOCORRO
CENTRAL, CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Consta  de  que  o  tradicional  Pronto  Socorro  Central,  sito  junto  ao

Parque  Francisco  Prestes  Maia,  ao  lado  da  Rodoviária  Central  de  Ribeirão  Preto,  em face  da

instalação do pronto atendimento em novas UPAs na cidade (13 de maio, Norte e Cuiabá), seria

fechado  para  no  seu  lugar  surgir  uma  nova  Unidade  de  Saúde  modernizada  e  voltada  ao

atendimento de urgências e emergências em saúde mental, antiga e importante demanda reprimida

em nossa cidade.

Consta,  também,  que  citada  unidade  teve  seu  funcionamento

descontinuado,  e  até  o  momento  a  nova  unidade  comprometida  foi  instalada  e  colocada  em

funcionamento.

Posto isto, e para subsidiar ação fiscalizatória e estudos parlamentares

que estamos realizando, indagamos e requeremos, ao Executivo Municipal:

1. Quando  (em  que  data)  ocorreu  a  desativação  do

funcionamento do Pronto Socorre Central?

2. Como  se  encontra  o  andamento  da  instalação  da  nova

Unidade? Há previsão de data para o início das atividades da nova Unidade. Qual o projeto previsto

para a nova Unidade, favor detalhar.

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do artigo

8º da Lei Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de Leis, na forma

REQUERIMENTO Nº 6609/2022
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Regimental,  e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão Preto, seja oficiado ao

Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 08 de setembro de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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